

Declaración de los Parlamentarios Europeos y Latinoamericanos de Partidos de Centro, Humanistas y Populares en EUROLAT sobre el proceso electoral en Venezuela.

En el marco de la 5ª. Sesión Plenaria Ordinaria de la Asamblea Parlamentaria EUROLAT, en Montevideo el 17 de Mayo de 2011, Parlamentarios Europeos y Latinoamericanos de Partidos de Centro, Humanistas y Populares expresan:

-Su beneplácito por las acertadas medidas políticas tomadas por los partidos políticos de la oposición integrados en la Mesa de la Unidad, para presentar una alternativa democrática y plural al futuro de Venezuela.

-Exhortamos al gobierno de Venezuela que respete las condiciones elementales para una competencia electoral limpia, que se desarrollen en el marco de la plena vigencia de los DDHH, la libertad de expresión y el respeto al pluralismo. Que se permita asimismo la asistencia de observadores electorales internacionales.

-Su demanda para que el Gobierno se abstenga de poner al servicio de un Partido político las instituciones del estado, propaganda pública y obstrucciones a los partidos de oposición, en respeto de las condiciones elementales de convivencia democrática que se deben garantizar.

-Su esperanza que Venezuela recupere pronto la imagen internacional de país democrático, tolerante, respetuoso de las libertades y los derechos de sus ciudadanos así como del derecho internacional.

Montevideo, 17 de Mayo de 2011.